



Corporación Agrícola, S.A.

Comunicación de Hechos Relevantes

En alusión a la NORMA SOBRE NEGOCIACIÓN DE VALORES EN MERCADO SEGUNDARIO, en su Capítulo V, Artículo 11, Hechos Relevantes, Corporación Agrícola, S.A. (Agri-Corp) comunica que el 11 de agosto del 2015 vendió el molino de harina de trigo en Nicaragua a la División de Molinos Modernos de Corporación Multi Inversiones (CMI) y estableció una relación comercial para distribuir las marcas de harinas de CMI en Nicaragua. Esta distribución es efectiva a partir del 12 de agosto del 2015.

CMI es una corporación familiar multinacional fundada en 1920 por don Juan Bautista Gutiérrez. Corporación Multi Inversiones opera en los sectores de molinos de harina de trigo, producción de pasta y galletas; en la industria avícola, porcícola, procesados y fabricación de embutidos; en la industria de restaurantes con su marca Pollo Campero; en proyectos de generación de energía renovable (hidroeléctricas); en el sector de telecomunicaciones; en el desarrollo de proyectos inmobiliarios; y cuenta con una división de servicios financieros. CMI tiene hoy en día más de 36,000 colaboradores en 13 países de 3 continentes.

Cabe destacar que esta transacción fortalecerá aún más la posición financiera de Agri-Corp. Además, la sinergia entre Agri-Corp y CMI derivada de esta operación generará mayor valor a nuestros clientes, empleados, socios y comunidad.

Managua, 13 de agosto del 2015


Amilcar Ybarra-Rojas
Representante legal
Corporación Agrícola, S.A.

